

2023年10月22日

健民運動会(武山富士見学区)紹介

新堀邦明・日下部重夫

標記は好天に恵まれ10月22日(日)は運動会日和でした。インフルエンザの増加もあり、15町内会・自治会から約520名の参加がありました。従来の半分くらいの参加者で小規模世帯数の町内会は不参加、大規模世帯数町内会も予定人数より少ない状況でした。お楽しみ抽選会を含め13種目、町内対抗は3種目行い、今大会が65回目ですが初めて3町内会・自治会が同点になるハプニング。普段とは違い初優勝の町内会が出る結果となり、最後の最後まで盛り上がりました。

この行事は、この地域で一番盛り上がる行事で小学校や中学校の先生方や生徒さん、今年度からの取り組みの“学校開放利用団体”、消防団、町内会理事他協力で行いました。

また、富士見小学校令和2年度卒業の児童作の「武においてよ/武丸音頭」を午後の競技が始まる前に、町内有志による合唱とその後会場の全員で歌いました。その成果？午後一番の民謡お踊りは会場全体で踊りの輪になり、いまだかつてないほども盛り上がりとなりました。

上記のように健民運動会は地域の絆や仲間づくり団結、健康づくりにもつながる活動だと強く感じました。その一部を写真でご紹介いたします。



横断幕と受付風景



みんなでラジオ体操



パンク食い競争



武においてよ 他合唱



地域のキャラクター 武丸



民謡踊り



障害物競走



クリーン武山



お楽しみ抽選会